
   

 

 

水上実行委員に、水上を終えての振り返りをしてもらいました。実行委員としてだけでなく、各

係長としての仕事やキャンドルの火の守など、さまざまな場面で先頭にたって進めてくれました。

実行委員を務めてくれた８人はもちろん、５０期が中心となり岸川中学校がよりよくなっていくこ

とを期待しています。 
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１組   
 みんなで楽しく終えることができてとてもよか
ったと思います。僕はすべて完璧にできたわけでは
ありませんが、全体の過半数が完璧で本当にこの学
年はすごいなと思いました。水上は終わりました
が、まだ中学校生活は続くので、この経験を通して
成長したなといってもらえるよう、頑張っていきま
しょう。 

２組  
ずっと前から準備してきた水上が大成功で終わ

れてよかったです。また、反省点も見つかることが
あったので、これからの学校生活で改善していきた
いと思います。 

３組   
水上実行委員として、みんなをまとめたり声をかけたり

学校生活の中でも水上にむけて必要なことを、みんなに責

任もって仕事をさせることができました。他にも、今までコ

ミュニケーションをとっていない友達ともコミュニケーシ

ョンを取りながら全員で水上を成功させることができまし

た。これからの学校生活にいかせることや課題点、改善店な

どあるので良かったところはそのまま続けていき、課題点

や改善点は学校生活の中で声かけをし直していきたいで

す。 

２組   
当日は計画通りにいかないこともありましたが、楽

しく、思い出に残る水上自然教室になったと思いま
す。しかし、思い出で終わらせてしまったら行った本
当の意味はないと思うで、これからの学校生活、日常
生活でしっかりと意識して取り組めるように積極的
に声掛けをしていきたいです。また、声掛けが必要な
くなるぐらい一人一人が自分で動けるような、規律を
守って、挑戦するような、そんな学年を作っていきた
いです。 

３組   
 私はこの水上を通して、みんなの仲がより一層深
まったと思います。理由は、ウォークラリーのとき
に道を間違えてしまったり、計画していた時間がず
れてしまったりしても班のみんなでコミュニケー
ションをとり、班のみんなで協力してできていたと
思うからです。水上で学んだことをこれからの日常
生活にもいかせるようにしていきたいです。 

４組 実行委員長 
この水上自然教室を通して、50 期は大きく成長できたと

思います。素早い行動や、時間を見ての行動ができるように
なったと思うし、何より同じ係、同じ班、同じクラス、そし
て学年全員で協力することが出来た水上自然教室でした。
当日だけでなく、準備の段階から点呼の仕方や整列など、成
長できたことは多かったと思います。また、全員が自分の仕
事に責任をもって取り組めました。 
この水上で身に着けたものをぜひ、これからの学校生活

にいかしてください。そして、来年私たちはこの学校の最高
学年になります。後輩たちを引っ張っていけるような先輩
になっていけるように頑張りましょう。 

１組  
 全員が頑張って水上では規律を守ることや集団
行動の意識などが大きく成長できたと思います。あ
とは、ここで学び、成長できたことを日々の生活で
いかすことが重要なので、水上が終わったあとで
も、実行委員とみんなを導けるように頑張ります。 

４組  
 ウォークラリー係として係をまとめることがで
き、ウォークラリーを成功させられました。しかし、
事前準備がギリギリだったので、もっと時間を活用
して準備したかったと思いました。点呼では、スム
ーズに行えましたが、他の実行委員よりも声が張れ
なかったように感じました。今後は、もっと自信を
もった行動をしたいと思いました. 
 



 

 

 

GIGA パソコンを使って、授業と関係のない調べものをする、絵を描く、YouTubeを見る、ゲ

ームで遊ぶ、という行為が２学年で休み時間だけでなく、授業中にも発生しました。GIGAPC は

川口市から借りているものであり、私物ではありません。５０期が卒業したあとも岸川中学校の生

徒が使用します。学校ではもちろん、家庭でもそういった使用方法は認められていません。 

 水上直後に今回のようなことが発覚したことを大変悲しく思います。水上以前からではなく、１

年次からそういった使い方をしている人もいたようです。なんのために GIGA パソコンが支給さ

れているのかを改めてよく考え、今後使ってほしいです。また、破損等の報告も非常に多いです。

落下しての破損は防げるものです。修理にはお金も時間もかかります。GIGA パソコンの使い方に

ついては引き続き学校でも指導していきますが、学校外での使い方を含めて、ご家庭でもよく確認

していただくようお願い申し上げます。 

 

 

 

※制服登校再開のお知らせ     

７月よりジャージ登校としていましたが、体育祭終了にともない終了とし、制服登校を再開いた

します。３１日の登校より制服（冬服、ブレザー着用）となりますので、ご家庭でもご指導よろし

くお願いします。 

※完全下校時刻変更のお知らせ  11/1より完全下校時刻が 17：15に変更されます。 

 

 

３０日（月） 振替休業日  

３１日（火） 通常授業  

11/1（水） 通常授業 後期生徒会委員会 

２日（木） 通常授業 体育祭予備日 

３日（金） 文化の日  

６日（月） 通常授業  

７日（火） 通常授業  

8日（水） 通常授業 生徒議会 

９日（木） 通常授業 
歯科健診 

（選別者のみ） 

１０日（金） 通常授業  

学年主任より 

来週から制服登校が始まります。制服の準備は大丈夫でしょうか？私の家もそうですが、クリー

ニングに取りに行くことが面倒でついギリギリになってしまいます。服装はその人の心を映すと言

われています。生徒達が気持ちを切り替えて前に進めるように、きれいな制服の準備をお願いしま

す。 


